



## LENIA BATRES URGE A “DEMOCRATIZAR” AL PJF CON LA REFORMA PLANTEADA POR AMLO

**LA MINISTRA** Lenia Batres Guadarrama aseguró que el Poder Judicial de la Federación (PJF) sí necesita la reforma planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para “democratizarlo” y tener personas juzgadoras que sean sensibles a la justicia.

Desde un foro informativo en el Parque Sur 16 en la alcaldía Iztacalco, al que asistieron unas decenas de personas y que fue organizado por Morena para promover la reforma judicial que se empezará a discutir en septiembre próximo en el Congreso de la Unión, la integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) criticó que la mayoría de las sentencias y resoluciones que emiten los jueces, magistrados y ministros favorecen a los poderosos y no a las demandas justas del pueblo de México.

“Necesitamos una reforma al Poder Judicial, sí la necesitamos”, aseguró la ministra al poner como ejemplo casos



**La integrante** de la SCJN en un evento organizado por Morena en Iztacalco. **Especial**

que la Corte ha desechado de diciembre de 2023 a la fecha —desde que llegó al máximo tribunal de justicia— como una demanda de los trabajadores del ISSSTE, de otros del IMSS que peleaban pensiones, entre otros.

“¿De verdad tiene sentido de justicia alguien que resuelve diariamente este tipo de sentencias? Necesitamos una reforma al poder judicial, sí la necesita-

mos. Entonces, entonces, necesitamos mejorar todo el sistema, porque esto no sólo sucede en la Suprema Corte, sucede en los tribunales colegiados, como comento, y sucede en los juzgados de distrito, sucede en el Poder Judicial”, dijo ante los simpatizantes de la Cuarta Transformación y el diputado Hamlet García Almaguer y el profesor de Derecho Federico Alcalá, quienes también asistieron como oradores.

En el evento —que lucía improvisado solo con unas sillas— en el que daba su mensaje, unos presuntos integrantes del Poder Judicial llegaron para tratar de reventar el mismo al señalar a la ministra de “ignorante”, “burra”, además de lanzarle consignas de que no la quieren dentro de la Corte. Los manifestantes pidieron hacer uso de la palabra para exponer su inconformidad de que Lenia Batres participara de un evento partidista.

**Por Elia Cruz Calleja**